
Pierre de Construction Spirituelle n° 167

Colossiens 4 : 2-4,  « Persévérez dans la prière, veillez-y avec action de grâce.

Priez en même temps pour nous, afin que Dieu nous ouvre

une porte pour la parole, en sorte que je puisse annoncer

le mystère de Christ, pour lequel je suis dans les chaines,

et faire connaitre comme je dois en parler. »

Ecoutez ce que dit le prophète de Dieu à ce sujet :

Vous savez, nous pouvons chanter à l’excès, crier à l’excès jusqu’à être

enroué. Et nous pouvons chanter au mauvais moment, crier au mauvais moment,

mais il n’y a jamais eu un moment inopportun pour prier. [1]

La prière change les choses. La prière change la mort à la vie. La prière
change la maladie à la bonne santé et les pécheurs en des saints. C’est la
prière. Vous pouvez avoir trop rigolé. Vous pouvez avoir trop crié. Vous pouvez

voir trop mangé, mais vous ne pourrez jamais avoir trop prié. La Bible dit :
« je veux donc que les hommes prient en tout lieu, en élevant des mains pures »

(1 Timothée 2 : 8). Ainsi, vous ne serez jamais en mesure d’avoir trop prié. [2]

Père, c’est le plus grand privilège que peut avoir un mortel, de fermer ses

yeux, ouvrir son cœur et Te parler. Et nous savons que tu entends, si nous

pouvions croire cela. Car Jésus a dit : «  si vous demandez quoique ce soit en mon

Nom, cela vous sera accordé. Et cela est soumis à la condition de ne pas douter

(Marc 11 : 24-25). [1]

J’aime la parole. Oh j’aurais bien aimé exprimer cela. Connaissez-vous

l’endroit où je prêche mes meilleurs sermons ? Dans ma chambre de prière à
la maison ou quelque part, ou au lit. Je me couche la nuit, et me laisse oindre

par Le Saint Esprit ;  et pendant la moitié de la durée de la nuit, je me prêche
à moi-même. Oh si je pouvais le faire de cette même façon à la chaire, mais je me
précipite peut-être parce que je suis nerveux et alors Je perds mes idées.

Ne veux-tu pas être seul avec Le Seigneur ? Sois simplement seul. Nous
avions l’habitude de chanter un petit chant : « il y a des moments où j’aime être

seul avec Christ, mon Seigneur ». Avez-vous déjà entendu ce chant ? Quand je

suis seul  lui parle seul de tous mes problèmes. Et c’est par ce moyen là qu’il
veut arriver à toi, quand tu es tout seul. Tes prières à l’église, en publics ou

quand tu es à l’autel ne comptent pas autant  que quand tu es seul. Tu
offriras alors une prière différente qu’au moment où tu es en public. Que

chacun d’entre vous se trouve (en s’éclipsant sans que cela ne soit remarqué)  un

moment où il peut  se retrouver seul à un endroit secret, un  lieu réel de

Ils ne prient pas assez
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rencontre, là où Le Seigneur et toi-même, vous arrivez à vous rencontrer
plusieurs fois par jour pour la prière (Luc 22, 39-46 ;  6, 12 ; 9 ; 18). [3]

Prédicateurs, pourquoi n’avez-vous pas de fardeau pour les âmes perdues,
je pense que c’est dû au manque de Réveil. Je crois que nous devrions essayer

et continuer à prier Dieu pour qu’il nous donne la passion pour les âmes
perdues. Nous devrions avoir cette passion jusqu’à ce que Jésus vienne. [4]

Souvenez-vous que l’astronaute est guidé par la puissance d’un radar. Avez-

vous vu comment John Glenn a été propulsé. J’ai regardé cela au Cape Canaveral,

et au travers  de ce Grand radar,  vous n’arriverai à le voir nulle part, mais vous

pouviez savoir où il était grâce aux indications  du radar, par le moyen d’un point

mobile. C’est à ce point là qu’il se trouvait. Nous aussi nous avons un radar : la

prière. La prière est la puissance du radar qui guide l’astronaute.
« Demandez au Père quoique ce soit à mon Nom, je le ferai. » Voyez-vous ?

Observez simplement l’orientation que prend la prière, et vous connaitrez sa

destination. Amen. Voyez simplement comment une église prie, vous
connaitrez l’endroit vers lequel vole et s’oriente le missile.  Vous le saurez en

voyant comment voyagent les astronautes, en voyant comment une église prie. [5]

Maintenant, je vous remercie pour avoir prié pour moi. Je sais que

plusieurs d’entre vous étiez entrain de prier pour moi quand vous avez appris que

j’ai été cogné. Et il y a un petit groupe qui a simplement… Ma fille là-bas,

Rebecca,  a écrit à Sœur Dauch qui vient à cette église-ci  pour lui en parler. Et

elle appelé Meda, il y a deux jours après cela pour lui dire ceci : « Je ne sais pas si

cela a aidé, mais nous nous sommes tous rassemblés ».  Un prédicateur

méthodiste, frère Brown, leurs parentés et tous les autres se sont rassemblés et ont

prié toute la nuit pour moi. Elle a dit : « je ne sais pas si Dieu a entendu ou pas,

mais nous savons que Frère Branham a prié pour autant de gens, ainsi nous avons

voulu prier pour lui ». C’est ce genre de prière qu’Il écoute. Voyez-vous ?
Des prières comme celles-là.

Frère Crase, un de nos frères ici, Satan lui a causé du tord, alors il est tombé

dans un canal, oh,  cela a complètement brisé son…, je ne sais pas comment il est

sorti de là vivant. Alors il était couché là-bas à l’hôpital  et un frère du non de

Metcalf est venu de la nouvelle Albanie. Il lui a dit : «  frère Crase, je ne suis pas

digne de prier pour toi, cependant, Le Seigneur a mit cela sur mon cœur, alors

je n’ai pas pu m’en empêcher ».  Il s’est mis à genou et a offert une petite
prière avant de s’en aller. Dieu a guéri frère Crase sur le champ. C’est le don
de guérison dans le corps du Christ (1 Corinthiens 12, 4-11 ; 14-27).

Ne pensez pas que comme vous n’êtes qu’un membre laïc que… Vous êtes
tout aussi un membre que toute autre personne. Ce doigt est autant le mien

que mon bras l’est aussi. Il en est de même pour mon oreille. Voyez-vous ?  Elle

est membre de mon corps. Si un membre souffre tous les autres membres
souffrent aussi (1 Corinthiens 12, 26). Une unité. Quelle unité bénie. [6]
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N’est ce pas une chose étrange que Dieu veule que son peuple ait par à
cela. Quand Jésus regarde à cela il dit la moisson est grande, mais il y a peu

d’ouvriers. Priez donc le maître de la moisson d’envoyer des ouvriers dans la
moisson ». (Matthieu 9, 36-37). C’est une part que vous devez faire. Dieu veut

que Son église l’invoque. (Romains 10, 12-13). Il l’a toujours fait. Dieu attend

aujourd’hui que Son peuple entre en action. Et le serviteur ne peut pas entrer
en action si le peuple ne prie pas.

Israël ne pouvait pas entrer en action là-bas avec des signes et des miracles

s’ils n’étaient pas tombés sur leur visage pour demander un libérateur (Exode 3,

6-8). Dieu avait son libérateur. Il avait un prophète qu’il avait gardé là- bas au

désert pendant quarante ans attendant qu’ils commencent à prier. Et quand ils
ont commencé à prier, alors Dieu a envoyé un libérateur. Dieu agira de la

même manière aujourd’hui, si  Son peuple se  rassemble pour prier. Bien,

premièrement ils doivent prier. Dieu attend. [7]

Dieu répondra à ta prière. Demande et tu recevras. Je pourrais
m’attarder ici pendant des heures sur des hommes et des femmes, des

chrétiens qui prient pour quelque chose ; et Dieu répond, mais ils ne

reconnaissent même pas cela.
Et maintenant Dieu leur a donné la réponse. Ils voulaient un messie. Ils

savaient qu’ils avaient eu des césars, des  puissants guerriers  et des Davids et

toutes sortes de dirigeants, mais ils savaient qu’il leur fallait une aide venant du

ciel…Dieu leur avait promit un messie. Et il leur a envoyé ce messie en réponse

à leur prière, mais ils n’ont pas voulu de lui (Daniel 9, 25-26 ; Jean 19, 15 ;

Jean 1 , 11).

Je me demande si mes prières…Vous les entendez dire, priez pour le grand

réveil. Priez pour ceci. Prier pour une solution. Prier pour l’unité. Je me demande

si Dieu envoyait un tel programme ; allons-nous l’accepter ? Je me demande

simplement si nous allons accepter ce qu’il nous envoie.  La raison pour
laquelle nous prions pour  ces choses, c’est parce que nous en avons besoin.

Cependant, quand Dieu envoie cela de la manière qu’il veut, alors cela ne

correspond pas à notre gout, par conséquen9090t, nous ne recevons pas cela. Et

c’est comme cela que c’était dans le passé, quand il ne correspondait pas à leur

gout et à leur foi. De même aujourd’hui, ils ne le reçoivent pas. C’est pour cela

qu’ils ont posé cette question qui est celui-ci ? Qui est cet individu qui vient ? [8]

Ainsi ils ont manqué et négligé un véritable signe. Ils le manquent  toujours.

Retournons à la véritable église et au véritable message ! [7]
 Jésus a dit : « toutes les choses que vous demanderez au Père en mon nom, il

vous les donnera » (Jean 16, 23). Avez-vous une fois réalisé ce que cela

signifie ? Réalisez-vous que si  nous allons devant Dieu dans le nom de Jésus,
c’est comme-ci Jésus lui-même priait ? Ce n’est donc plus moi qui prie. Si je

viens dans son nom, et il reconnait Son Nom, et Jésus a dit : « tout ce que vous

demanderez au Père en mon Nom, il vous le donnera ». Alors je vais au Père dans
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le nom de Jésus. Ce n’est plus moi qui prie ; c’est Jésus. C’est son Esprit qui
prie à travers moi (Romains 8, 26-27).

Et alors je vais recevoir ce que j’ai demandé, parce c’est Lui qui l’a dit et

c’est la parole de Dieu. Elle ne peut rien donner d’autre si ce n’est que reproduire

exactement ce qu’elle a prononcé.

Ainsi nous croyons que nous sommes…Ceci est l’assurance que nous avons

en Dieu que nous recevrons ce que nous avons demandé, car il est Dieu et il ne
peut pas retirer sa parole. Il est obligé de s’en tenir à sa parole (1 Jean 3 : 21-22).

  Ainsi, « si vous demeurez en moi et mes paroles demeurent en vous, vous

demanderez ce que vous voudrez, et il vous sera fait » (Jean 15, 7). Cela n’est-il

pas si simple ?  La foi crée. Nous avons été crée pour ce but. Mais à travers la

chute nous avons été éloignés de cela. Mais par la rédemption nous avons été
ramenés à cela. [9]

Quelqu’un m’a demandé, « pourquoi pries-tu ? Moi j’ai demandé une telle

chose,  je ne l’ai pas eu.

Je lui ai dit : « tu pries mal. Nous ne devrions jamais prier dans le but

d’amener Dieu à changer sa pensée. Nous devrions prier pour qu’il change
notre pensée. La pensée de Dieu n’a pas besoin d’être changé. C’est vrai ».

J’ai dit pas ce pourquoi tu pries… ».

Je connais un jeune Catholique qui avait un livre de prière et qui priait pour

que sa maman puisse vivre. Mais elle mourut et il jeta le livre au feu. Nous

verrons… Je ne parle pas ici du livre de prière, cependant il a prit une mauvaise

attitude. Tu essayes  de  dire à Dieu ce qu’il doit faire. La prière devrait être :

«  Seigneur change moi pour que je me conforme à ta parole ». Et pas, laisse-
moi changer ta pensée. La prière devrait  plutôt être : «  change ma pensée ».

Change ma pensée (mon esprit). Que ma pensée se conforme à ta volonté. Et
ta volonté est écrite dans le livre. Et Seigneur,  ne me laisse pas partir, si ma
pensée  n’est pas devenue exactement comme la tienne. Et quand ma pensée se

sera conforme à ta pensée, alors je croirai chaque parole écrite.  Et dans ta parole

il est dit,  tout concoure au bien de ceux qui t’aiment et aiment ta parole,
Seigneur. Tout concoure au bien (Romains 8, 28-29). [10]

Vous savez quelques fois quand nous prions pour les autres, c’est souvent

nous qui en bénéficions, quand vous priez pour les autres. [11]

Maintenant Jésus n’a pas dit, « imposez les mains et priez ».  Il a dit  « les

signent accompagneront ceux qui croient, s’ils imposent les mains aux malades »

(Marc 16, 17-18). Il n’a jamais dit : « priez  pour eux ; imposez leur simplement

les mains. Voici l’ordre de la prière, « appelez les anciens de l’église, qu’ils leur

oignent  d’huile » (Jacques 5, 14-16). Cela est pour l’église. Mais le don

évangélique, c’est simplement imposer les mains. Nous savons cela. Ce n’est pas

qu’il faut prier pour eux, mais imposez leurs les mains et les signes suivront. [12]
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Il a été demandé à Frère Branham : « dis nous ce que nous devons faire pour

toi d’une manière ou d’une autre afin de t’alléger le fardeau ? Cela n’est-il pas

merveilleux ?

Que pouvons-nous faire pour alléger ton fardeau. Oui frère ou sœur, qui que

vous soyez, priez pour moi, c’est la meilleur chose à faire. Merci. Je n’ai pas

besoin d’argent.  J’en ai suffisamment pour prendre soin de moi-même. Je

remercie Le Seigneur pour cela. Je n’ai pas besoin d’habits. Très souvent, les gens

me donnent les habits que je porte. Et j’ai assez d’argent pour nourrir ma famille.

C’est tout ce dont nous avons besoin. Vous pouvez prier pour moi, car j’ai
besoin d’un soutien spirituel. [13]

Ainsi, si la prière de la foi peut faire descendre les bénédictions de Dieu,
continuons à prier. [14]

Et il y a quelque temps j’ai écouté ces jeunes, l’un ici et l’autre là-bas, prier

avec enthousiasme. Alors j’ai pensé que je pouvais aussi prier comme cela sans
retenir mon souffle, ou en le retenant à peine. Alors quand vous prenez de l’âge,

alors vous ralentissez. Vous continuez à avancer, mais vous êtes à la deuxième

vitesse, comme je l’ai dit à Frère Wood.   Et plus le temps passe, vous descendez

à la vitesse inférieure quand vous atteignez septante ou quatre-vingts ans.

Toutefois, vous savez que vous continuez à avancer. Aussi longtemps qu’il vous

est possible d’avancer, quelle différence cela peut-il faire ? Il reste encore un petit

temps avant d’arriver là-bas. [15]

Jésus à la maison de  Jairus n’avait pas prié  (Marc 5, 21-24, 34-35) ; Il

était la parole. Je ne suis pas obligé de prier si j’ai déjà vu la vision, parce
que la parole est déjà prête. Je dois prier pour avoir la parole, recevoir ce
que Dieu dit, et prononcer cela après l’avoir reçu. Mais lui était la parole.

Amen ! [16]

Il y avait une fois dans les écritures une personne appelée Josaphat, un grand

homme religieux. Et il est allé vers un autre roi, qui se trouvait être le roi d’Israël.

Et lui, Josaphat étant le roi de Juda, il alla chez Achab, roi d’Israël. Alors, ils se

sont attelés et ont formé une alliance pour aller se battre à Ramoth-Gilead. (1 Rois

22, 1-38). Et ils l’ont fait sans avoir prié au préalable.

Oh, si les gens pouvaient seulement réaliser ! C’est pour cela que je viens

vous demander de vous souvenir de moi quand je voyage pour l’étranger. Priez
pour toutes choses ! Quelqu’un était venu l’autre jour et a dit : « Frère Branham,

est ce mauvais de faire une telle chose ? ».

Je lui ai dit : « pourquoi tu m’interroges la dessus ? » Voyez-vous ? S’il y a

un doute dans votre esprit, ne le faites pas du tout. Lorsque vous commencez à

faire une chose   et vous ne savez pas si cela est juste ou pas, gardez-vous loin de
cela. Ne le faites pas du tout. Alors vous savez que vous êtes en ordre avec Dieu.

Maintenant, chaque chose devrait être considérée en priant au préalable.

« Recherchez premièrement le royaume de Dieu et sa justice et toutes ces choses

vous seront données par-dessus » (Matthieu 6, 33-34). Je suis certain que si les
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hommes et les femmes pouvaient se placer dans la position où, leurs âmes,
leurs pensées, leurs attitudes seraient en ordre avec Dieu, ils seraient l’église
la plus puissante qui puisse exister. [17]

Je voudrais vous confier un petit secret. Le Seigneur m’a grandement
bénit, en me commissionnant pour prier pour les malades. Je lui rends la

louange pour cela.  Et j’ai observé  (ce don) durant toutes ces années pour finir
par découvrir une vérité  absolue. Je n’ai jamais eu une prière concluante sans

au préalable avoir eu une véritable communion avec la personne pour qui je
prie. Vous devez en arriver à ressentir la condition  de cette personne.

Il n’y a pas longtemps, au Mexique, un pauvre mexicain noir, avec des

cheveux gris, une moustache grise ;  il n’avait probablement jamais eu un repas

décent dans sa vie. Il était de confession catholique et portait un châle sur lui. Il

n’avait pas de chaussures à ses pieds  ridés. Il me cherchait. Et quand il s’est

agenouillé devant moi, je l’ai pris par la main. Alors, Il  a cherché son vieux

collier usé par les frottements faits dessus lors des prières. Je lui ai dit : «  cela

n’ést pas nécessaire. Tu n’es pas obligé de faire cela.  Si tu peux mettre cela de

côté pour une minute ». Un interprète traduisait cela pour lui. Alors il m’a cherché

à l’aide de sa main.  Je lui ai dit, viens ici, Père. Je voudrais que tu croies au

Seigneur Jésus Christ.  Alors il a levé ses bras pour se saisir de mes épaules.

Ensuite, il  a posé sa tête sur mon épaule. J’ai abaissé mon regard et j’ai vu ses

pieds poussiéreux et ridés. J’ai enlevé une de mes chaussures pour voir si elle lui

conviendrait. J’avais préféré  rester pieds nus que de le voir partir dans cet état là.

Voyez-vous ? Mon cœur a compati pour lui ; il était aveugle (Jacques 2 : 13).

Maintenant, c’est à ce moment que vous entrez dans la chose. Toutes nos
cultures, tous nos signes, tous nos dons failliront, mais l’amour ne faillira

jamais (1 Corinthiens 13, 4-7). C’est elle qui empoigne par le moyen d’une

bonne prise.
    Alors j’ai pensé : « pauvre vieil homme, il avait environ l’âge que mon

père aurait s’il vivait encore ». De plus, j’ai aussi pensé qu’il pouvait avoir un fils

quelque part. Il marmonnait quelque chose et l’interprète n’a pas traduit cela. J’ai

regardé le vieil homme, je n’ai pas pu…Pas avec mes yeux, mais avec mon cœur.

Il y a des gouttes de larmes qui seraient entrain de descendre. Pauvre homme,

pensais-je ; Il n’a peut être jamais eu un bon repas dans sa vie. Ses habits étaient

en haillons. J’étais entré dans son affliction. En outre, je me disais : « en plus de
sa pauvreté et son affliction, hormis tout cela, il était dans un monde sombre parce

qu’il ne pouvait pas voir. Il était aveugle.  J’ai pensé, Oh Dieu, qu’en serait-il si

celui là était mon Papa.  J’avais vraiment ressenti sa douleur. J’ai dit : «  père
céleste, aie pitié de cet homme aveugle ». Je ne priais pas avec ma tête, mais

avec mon cœur. C’était quelque chose dans mon cœur priant pour lui.
Alors je l’ai vu partir et les milliers des mexicains qui étaient là poussaient

des cris. Je me suis demandé ce que c’était. Il criait : «  je vois, je vois ». Puis il

s’est retourné, s’est agenouillé et a touché mes chaussures en les caressant. Il
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essayait de mes tapoter aux pieds, mais je l’ai relevé. Alors il a couru en

sursautant  et en criant : « je vois, je vois ».

Qu’était ce, j’étais entré dans son monde pour communier avec lui. Voila
ce que peut faire un amour pur et sans contrainte. Cela est au dessus de tous
les dons d’imposition de mains. Cela surpasse toutes les interprétations et les

parlers en langues (1 Corinthiens 13, 8-13). Cela est mieux que les voix

mélodieuses qui chantent. La charité arrivera à vaincre tout si vous entrez
simplement dans l’amour avec la personne que vous voulez gagner au
Seigneur Jésus.  Si vous pensez continuellement, jour et nuit,  à votre ami perdu,
au point que vous n’arrivez plus à vous en passer, observez ce que le Saint Esprit

fera. Vous devrez simplement l’aimer. « L’amour du Christ nous presse ».

(II Corinthiens 5, 14).

Voila ce que fais un vrai chrétien. Vous priez humblement en vous-

même, et vous restez devant Dieu Jour et nuit afin  de vous donner à
quelqu’un d’autre. [18] Exactement comme je souhaiterais que quelqu’un se

souvienne continuellement de moi dans ses prières au moment de mes
épreuves. Et vous voulez aussi qu’il y ait quelqu’un pour vous. [19]

Ce n’est pas ce que vous gardez qui compte, mais c’est plutôt ce que vous

donnez. Vous devez vous donner vous-même aux autres. Et c’est ce que Jésus
a fait. [18]

Et je ne pourrais jamais aimer Christ si je n’aime pas son peuple. Voyez-
vous ? Donc si j’aime son peuple, alors je l’aime. (1 Jean 3, 14-18 ; 4 ; 7-13).

[20]

Aujourd’hui les gens marchent dans l’ignorance ne sachant pas que cette

parole est la vérité. Les gens pensent que c’est une sorte d’isme. Ils ne creusent

pas assez profondément pour entrer dans l’esprit de la révélation. Ils ne
prient pas assez. Ils n’invoquent pas suffisamment Le Seigneur. Ils prennent
cela à la légère. « Oh bien, je crois que c’est Dieu. Certainement ». Le diable

croit aussi. Le diable croit cela plus que plusieurs personnes qui prétendent

croire ; le diable croit et il tremble (Jacques 2, 19). Le  gens croient simplement

cela et continuent leur chemin, mais le diable tremble, sachant que l’heure de son

jugement  arrive.   Et les gens crient cela, mais ne prêtent aucune attention au
fait que le jugement arrive. [19]

Le Saint Esprit n’a plus de droit dans l’église. Plus des réunions de
prière. Plus de prière intenses à Dieu pour qu’il accomplisse sa parole. Plus

de conviction que la parole est la même hier, aujourd’hui et éternellement ! [21]

Une femme a demandé : «  A qui Jésus a-t-il prié au jardin de Gethsémani,

une fois  lors d’une réunion dans la rue.

J’ai dit, Je voudrais te dire quelque chose. Tu as témoigné que tu as reçu le

Saint Esprit.   Ou est-il ? Pourquoi pries-tu ? N’est Il pas dans ton intérieur.

Naturellement !
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Bien, nous avons l’esprit avec mesure. Lui,  l’avait sans mesure. Nous
sommes des fils et filles de Dieu avec mesure; (II Corinthiens 10 :13 ; Romains

12 : 3) comme prendre une cuillère d’eau de l’océan. C’est la même matière

chimique aussi bien dans l’océan que dans la cuillère. La quantité est différente,

mais la qualité est la même. C’est pour cela que c’est le même Jésus Christ hier,

aujourd’hui et éternellement (Hébreux 13 : 8).  Dieu est en nous. [22]

Seigneur nous confessons humblement nos tords. Nous venons confesser

que nous méritons la mort et la tristesse. Mais, nous acceptons ton expiation
pour nos péchés et nos maladies (Jean 3 : 14-15). Ce soir, les fils et filles de

Dieu, assis ici, écoutant la correction de la parole, et élevant leurs mains, ceux-

ci veulent une marche plus proche de Toi. Tu as dit que la prière de la foi sauvera

le malade, et Dieu le  relèvera. S’il a commit un péché, cela lui sera pardonné.

Confessez vos fautes les uns aux autres, priez les uns pour les autres pour
que vous soyez guéris. Car la fervente  prière du juste est d’une grande efficacité
(Jacques 5 : 16). [23]
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